

**Inflación en julio fue de 0,38%**

El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó los datos de la inflación de julio, que asciende a 0,38 por ciento; mayor a la de junio que fue de 0,21 por ciento. Mientras que la variación acumulada a siete meses es de 2,35 por ciento y a 12 meses 4,39 por ciento. La mayor alza o incidencia positiva la registraron el tomate y la cebolla. Mientras que los precios de la carne de pollo (entero) y de queso criollo registraron mayor baja, es decir incidencia negativa, con respecto al mes de junio.

En el mes de julio, el precio del tomate presentó un alza de 0,18 por ciento y variación de 16,87 por ciento; la cebolla subió en 0,07 por ciento y con una variación de 9,58 por ciento; el alquiler de vivienda subió en 0,04 por ciento y con variación de 1,01 por ciento; el servicio de transporte interdepartamental tuvo un alza de 0,03 por ciento y variación de 18,50 por ciento, y el servicio de transporte interprovincial subió en 0,02 por ciento y tuvo una variación de 4,24 por ciento.

Por el contrario, el precio de la carne de pollo (entero) presentó una baja de 0,06 por ciento, con variación negativa de 3,48 por ciento respecto al mes de junio; asimismo, el precio del queso criollo bajó en 0,04 por ciento, con una variación negativa de 6,49 por ciento; el servicio de suministro de energía eléctrica bajó en 0,02 por ciento y tuvo un decremento de 0,79 por ciento; el sábalo bajó de 0,02 por ciento y una variación negativa de 8,12 por ciento; finalmente, el arroz registró una baja de 0,01 por ciento.

**Las heladas afectan la siembra de ají**

La secretaria ejecutiva de la Federación de Campesinos, Nancy Rojas, informó ayer que una helada en la región del Chaco, en el departamento de Chuquisaca, causó la pérdida del 80 por ciento de los cultivos de ají. La dirigente campesina explicó que la última lluvia registrada revivió las plantaciones de ají, sin embargo en la época de cosecha la helada arrasó con los cultivos que se encontraban en su última fase de coloración.